

## **Themenführung: Mit Gunst Gesellen, für die Kunst! Die Altenburger Kunsthütte vorgestellt.**

10.02.2019

Sie waren eine verschworene Gemeinschaft und pflegten ihre Rituale mit derart bissigem Ernst, dass daraus Witz erwuchs. Sie bezeichneten sich selbst als Zwerge und jeder von ihnen erhielt einen eigenen Namen. Sie führten in ihrem Tun Satire und künstlerische Schaffenskraft zusammen, wenn sie das Frühlingsfest, die Sonnenwende oder das Julfest feierten. Sie waren Künstler, Intellektuelle, Menschen mit und ohne Einfluss. Zusammen waren sie: die Altenburger Kunsthütte.

Erfahren Sie mehr über diese außergewöhnliche Künstlervereinigung und die neue Sonderausstellung, geführt von Sammler Alexander Vogel.